

Gedanken zu Europa – wie die AfD es möchte.

Fahrt am vergangenen Sonntag nach LUXEMBURG.

Gedanken auf der Rückfahrt, was alles nicht so wäre, wenn die AfD ihre kruden Ideen umsetzen würde:

Das hatten wir

Durchgehende Zugfahrt KO > LUX > KO

Keine Grenzkontrolle

Zollkontrolle

Bezahlen mit dem EURO

Zum Teil günstigere Preise

(Treibstoff, Zigaretten, **Kaffee**)

Was die AfD möchte

Umsteigen in Trier bei Hin- und Rückfahrt

Passkontrolle

Geld wechseln

Umrechnen beim Kauf

Rückwechseln in DM

Keine „Schnäppchen“ mehr

Das sind jetzt nur meine persönlichen Vorteile.

Ich möchte hier nur zu den Ideen der AfD zu Europa sprechen – die anderen Dinge wie Remigration, Einwanderungsstopp usw spreche ich nicht an.

Eine Auflösung der Europäischen Union (EU) hätte weitreichende wirtschaftliche Folgen für UNS ALLE.

Laut einer Studie des **ifo Instituts und EconPol Europe** würde das Bruttoinlandsprodukt (BIP) pro Kopf in Deutschland um **5,2 Prozent** sinken¹. In anderen Ländern wie Österreich, den Niederlanden und Belgien wären die Verluste noch größer¹.

Die Studie zeigt auch, dass kleinere Volkswirtschaften wie Malta, Luxemburg und Estland am meisten verlieren würden, mit einem Rückgang des BIP pro Kopf von bis zu **19,4 Prozent** in Malta¹.

Die negativen Auswirkungen einer solchen Auflösung würden sich nicht nur auf die Wirtschaftsleistung beschränken, sondern könnten auch zu einer Erhöhung der Transaktionskosten, einer Verschlechterung der Grenzsicherung und einer Destabilisierung der gemeinsamen Wirtschafts- und Finanzpolitik führen².

Zusätzlich zu diesen direkten wirtschaftlichen Auswirkungen würden sich die Wohlstandsverluste bei Transferempfängern wie Ungarn, Litauen und Bulgarien nahezu verdoppeln, wenn man die Transferzahlungen unter den EU-Staaten berücksichtigt¹. Für größere Volkswirtschaften wie Deutschland, Frankreich und Italien beträgt der Verlust jeweils **5,2 Prozent bzw 4,1 Prozent**

Das ist jetzt nur ein kleiner Ausschnitt der wirtschaftlichen Folgen gewesen.

Die politischen Folgen einer Auflösung der Europäischen Union wären enorm und vielschichtig. Hier sind einige mögliche Auswirkungen basierend auf aktuellen Analysen und Meinungen:

Destabilisierung der Region: Die EU spielt eine zentrale Rolle bei der Sicherung des Friedens und der Stabilität in Europa. Eine Auflösung könnte zu einer Destabilisierung der Region führen, da die gemeinsame Außen- und Sicherheitspolitik wegfiel¹.

Verlust von Einfluss: Die EU als Block hat eine starke Verhandlungsposition auf der Weltbühne. Ohne die Union würden einzelne europäische Staaten an Einfluss verlieren, was sich auf internationale Abkommen und Beziehungen auswirken könnte¹.

Innereuropäische Konflikte: Die EU hat dazu beigetragen, Konflikte zwischen den Mitgliedstaaten zu vermeiden. Eine Auflösung könnte alte Spannungen wieder aufleben lassen und zu neuen Konflikten führen².

Nationalismus und Populismus: Eine Auflösung könnte nationalistische und populistische Bewegungen stärken, die sich gegen die EU-Integration richten².

Rechtsstaatlichkeit und demokratische Werte: Die EU setzt sich für die Förderung der Rechtsstaatlichkeit und demokratischer Werte ein.

Wenn ich auch weiß, dass in der EU nicht alles perfekt ist – und wo ist es das auch sonst im Leben? – bin ich der festen Überzeugung, dass wir Europa nicht „neu denken“ müssen, sondern dass die EU immer weiter entwickelt werden muss: **aufgrund der für uns allen wichtigen demokratischen und toleranten Werte.**

Liebe Freundinnen und Freunde,

Wir haben Rainer Neuendorff gemeinsam mit dem Gitarristen Peter Zwick und der Flötistin Sonja Kirst gehört. Der Text der „Demokratie Hymne“ stammt aus der Feder von Ute Hartmann, die das Stück schon bei unserer Demo Tollerant und Nonchalant am 4.5. vorgetragen hat.

Lied und Text der Demokratiehymne zeigen eindrucksvoll, welche Bedeutung unsere nationalen Symbole auch heute für uns alle haben. Die Bedeutung eines Textes in unsere heutige Zeit interpretiert. Wir sind sicher, dass Hoffmann von Fallersleben sie heute genauso texten würde. Auch die Farben Schwarz-Rot-Gold haben an ihrer Bedeutung für unsere Demokratie nichts verloren, ist unsere Nationalflagge doch ein Erbe der Demokratiebewegung 1848/ 49. Diese Symbole vor der Geiselhaft durch Rechtsextremisten, Neonazis, Rassisten und Demokratieverächtern zu bewahren ist uns eine Pflicht. Finger weg von unserem demokratischen Erbe!

Mit diesem Erbe stehen wir zusammen mit den demokratischen Mitgliedsstaaten der Europäischen Union. Helft mit, dieses Erbe zu verteidigen. Verteidigt mit uns gemeinsam das Herz Europas. Deshalb: geht bitte alle am 9.6. zur Wahl und verhindert den Einzug weiterer Rechtsextremisten in das Europäische Parlament und in die kommunalen Räte. Wählen ist Bürgerrecht aber auch Bürgerpflicht.

Wir danken Euch allen, dass ihr heute gekommen seid und hier mit uns Präsenz gegen die Staatsfeinde der AfD zu zeigen. Wir machen weiter, das versprechen wir. Am Samstag, 1.6.24 um 11.00 Uhr sind wir mit Pulse of Europe Neuwied auf dem Luisenplatz, nahe Touristeninformation. Mit einer Vorwahl – Party wollen wir besonders Unentschlossene zur Teilnahme an der Wahl am 9.6. anregen. Unser Mikrofon ist offen. Mit dabei ist die Crazy Corner Jazzband. Ihr alle seid herzlich eingeladen!

Frohe Pfingsten und Vive l' Europe!